



# Kiwi Report

第6号 2025/11/12

11月11日（火） 曇り 気温 18°C

ファン(fun)vs ファン(不安)メーター 85vs15 元気メーター 85% (みんなの平均値)

## ◆ジュニアクラスでの発表

8:45 に登校し、ジュニアクラスでの日本文化の発表に備えて事前に会議室で練習をしました。

9:00 ジュニアクラス教室

いよいよ、ジュニアクラス(7年生)での発表です。YUMI（ぬいぐるみ）、KENSHIN（合気道）が無事に終わり、KAEDE が先生となり、説明しながらクラスの生徒に「折り紙」を教える発表。折り方が分からぬ生徒には、湧別の生徒が折り方をサポートしてあげるなどして、クラス全員が立体感のある折り紙のチューリップをみごとに完成させ、クラスの生徒はとても喜んでくれました。続く YUKI は抹茶について発表し、発表後に実際にお茶をたてて、クラスの生徒に振る舞いました。クラス生徒の中には、「アイ ライク マッチャ！」と笑顔で話している子もあり、ほとんどクラス全員が抹茶を口していました。最後は、RIN の「盆踊り」の発表です。実際に湧別の生徒全員で盆踊りを踊ってみせて、その後、クラス全員で踊りました。しかし、1回だけでは物足りず「One More (もう1回)！」との声にクラス全員で盆踊りを楽しむことができ、最高の発表となりました。また、生徒から「抹茶はどこで売っているのか？」や「日本で人気のスポーツや漫画は？」などの質問を受け、湧別の生徒は英語で答えていました。終了後は、日本語で「ありがとうございました。」と、全員からお礼の挨拶を受けました。事前研修で一生懸命準備をして、発表の練習をして行った成果を十分に発揮できました。



## ◆ ESOL の授業

発表後は、スティーブ先生による英語を母国語としない人向けの英会話、ESOL の授業！優しく、楽しい英語のレッスンに湧別のみんなは自然と笑顔が溢れながら授業を受けました。校外授業では近くのデイリーショップまで歩いて買い物体験。巨大なアイスクリームをいただきました。お昼のランチタイムでは、学校バディから手紙をもらい、お世話なったお礼に湧別の生徒からプレゼントを渡していました。さっそく、中を開けてみたり、身につけてくれたりと、学校バディとの最後のひとときを楽しく過ごしていました。



おおきなアイスクリームにっこり！



学校バディと一緒に記念撮影！

## ◆ さよならパーティ

夜はダーフィールドハイスクールでさよならパーティが開催され、授業後に一度家に帰ってから、ホストファミリーと一緒に学校に再集合しました。



さよならパーティでは、ホストファミリーと一緒に座り、まずは夕食と会話を楽しみました。その後は、イングランド校長先生から一人ひとりに修了証書と記念品が渡され、続いて、湧別の生徒からホストファミリーに向けてお礼とお別れのスピーチです。もちろん英語でのスピーチで、全員がしっかりとと考え、準備をした言葉を気持ちを込めてホストファミリーに伝えました。最初は英語が通じなくて大変だったホームステイも、工夫をしながらコミュニケーションを取り、心を通わせてきました。みんな、ホームステイを通じてとても大きな、貴重な経験を積めたと思います。



最後には、3回目となる文化発表です。会場にいるホストファミリーやダーフィールドハイスクールの皆さんに日本文化を紹介し、折り紙を折ったり、盆踊りを一緒に踊ったりととてもよい発表になりました。

長いようで短かったダーフィールドハイスクールでの学校生活も今日で終了です。今夜はホストファミリーと過ごす最後の夜。みんな大切な、楽しい時間を過ごして欲しいです。そして、明日の出発に備えて、忘れ物をせず、今夜はしっかり休んでくださいね。



# ホストファミリーのみなさん お世話になりました

